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2023－24年度       松森正和会長 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊郡上市青少年育成市民会議より 表彰候補
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第２１３８例会報告 

会長挨拶                            2023-24年度 松森正和会長 

 皆さん今晩は。今日は皆さんの抱負の発表という事で、楽しみにしています。 

今月は職業奉仕月間です。今月のロータリーの友に掲載されている記事を紹介したいと思います。 

職業奉仕セミナーで講演された話ですが、ハードオフという会社の山本会長さんの話です。ブックオフは古

本を売っていますが、ハードオフはオーディオ等家電リユース販売店です。全く別会社だそうです。仲が良

くいろいろ情報交換をしているそうです。 

1972 年にオーディオ・パソコン専門店として始め、「量販店とは違います、高級オーディオ専門店です。か

っこいいでしょ。」という勢いで運営していたそうですが、バブルがはじけた時に売り上げが一気に半減し

てしまい、お金を借りようとしたそうです。相手はお酒で有名な菊水の社長で、元々その方の紹介で新潟県

の新発田 RC へ入会したのですが、その高澤社長に言われた事は「真っ白になりなせや」と言われたそうで

す。また若い銀行員には「お金は金輪際貸しません。融資はしません」と言われ、その二人の言葉が心に刺

さり、44 歳の時に業態転換をし、高級品から中古を売るように仕事を換えたそうです。その時に 4 つのテ

ストを経営理念として考えてから仕事がうまく行くようになったという事が書かれています。4 つのテスト

はシカゴＲＣ会員のハーバード・テーラー氏の会社が倒産寸前だった時に考案したものです。仕事に迷った

りした時に改めて 4つのテストを見返してみると良いかもしれません。私も事務所に飾っていますが、毎日

見ながら仕事をやっていきたいと思います。 

 

新年の抱負 

松森正和君 仕事は、長年仕事をしていると気のゆるみが出て、少し楽をしたり甘えが自分自身にあると、

この頃感じます。4 つのテストの皆の為になるかどうかを考えながら、お客様の立場に立って色々考えてい

こうと思っています。趣味の登山ではグレードアップして、今年は冬の山に登れたいと思います。 

佐藤備子君 昨年は幹事の仕事を目まぐるしくこなしてきた。あと半年気を抜かないように努めたいと思

います。今年は正月早々大変な幕開けでしたが、何もできないが義援金を送るしかできない。年末に次男第

2子、来月、長男第 2子が生まれるが、思う事はすべての子供たちの未来をポジティブに生きていけるよう

に仕向けることが使命だと思います。まず目の前の事を一生懸命取り組みたい。 

大谷翔平選手の愛読書の「運命を拓く」は学ぶことが多いと聞き読んでみたいと思います。 

清水英志君 まずは健康第一、また自分の出来ること、目の前の事を出来る範囲でやっていこうと思いま

す。一番下の娘が高校を卒業するので、家族の中で自分だけ卒業できていないので、負けずに頑張りたい。 

三島一貴君 本年の抱負は、昨年事業承継した株式会社そばの更科で、昨年から改装工事を進めており、

今年に入ってようやく新工事も始めることができました。3 月には完成予定で新たな商品開発を行う計画で、

内容としては地域の課題を解決できる商品として考えています。市内はもちろん市外へも幅広く PR し売り

出す事を目標としています。 

和田智博君 仕事は真面目に一生懸命にやる。健康は 50 歳を過ぎてから尿酸値が 7.3 以上で真剣に減らす

ことを考える。クラブ活動は来期ニコＢＯＸ委員長に任命されたので、同文をなくす努力をしたいです。 

第 46 期クラブテーマ      

子供たちの未来へ 

例会日：毎週水曜日 18：30∼（6∼9月末 19：00∼） 
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遠藤正史君 しばらく本を読んでいないので、大河ドラマの源氏物語を、原作ではなく谷崎潤一郎の読ん

でみようかと思っています。今年は大きな選挙があり、アメリカの大統領選挙が始まっており、10 月まで

は注目しなくてはと思う。また郡上市では 16 年振りにトップが変わるので、新鮮な年になるように期待を

しています。 

杉山賢君 先日北部の成人式に出席した時、380人の成人がおり令和 5年度に生まれる子供の数が 170人と

言われており、200 人減少している。12 月の新聞に 2050 年の人口推移がでており、郡上市は 55.8％約半分

と言われている。子供を預かっている仕事をしているが、若い職員が 3人他市へ結婚で出てしまうので、何

とか食い止めれるようにしたいです。 

鷲見啓兒君 今年の抱負の骨格を決めて、昨年と比べてみたら全く一緒でした。仕事については皆様のた

めにと思っているが、この年で人の税金で悩むという事は情けないな、いつまで続くかと思ってしまう。昨

年秋に山下君が何十年前に貸したお金が帰って来た話をされたが、税務署に入って間もない頃、確定申告で

源泉徴収を 3枚持ってきた人がいたが、それ以外に源泉徴収をもらえなかったとすべて正直に申告されたサ

ラリーマンの方がいて、正直者が馬鹿を見ないようにしなくてはと思いました。 

奥村照彦君 昨年入会して、すべて出席できなかったが、今年はなるべく出席したい。昨年8月に飛び損ね

て肩を鍵盤断裂し、中々治らず、3 か月間リハビリして暮れに手術をした。いつまでも若くないと身にしみ

た一年でした。抱負は体が資本なので体を大事にしたい。昨年事業継承し、これからは人の縁で次の事業を

進めて、地域に貢献し、次世代に繋いでいけるような農業をしたいと思います。 

吉村泰彦君 白鳥支店に着任して 6ヶ月経ちました。学生以来の単身と初めての店長で、あっという間の６

ヶ月でした。ＲＣに入会して皆さんを通してこの町を知ることが出来たと思う。前任の若尾、宮川も白鳥支

店に愛着があり、私も可愛がっていただいており、これもご縁だと思っている。生活はようやくリズムはつ

かめてきたが、料理をしたことがなく、今年はしてみたいと思う。来年度より職業奉仕委員長を任命したの

で、分からないことがあるが、ご指導の程よろしくお願いします。 

麦島洋介君 昨年は入院 4回、手術 2回し、ようやく復活しつつあります。今年は健康第一で、例会も去年

の倍は出席したいと思う。震災した能登についてですが、今年、世界農業遺産のエラスという国際会議があ

り、メイン会場で鮎パークが 8月に設定されています。4年前に能登半島で国際会議があり、その時に発表

させていただいた事があり、巡った所がすべて被災しているので、郡上市も支援しているが、鮎パークチー

ムも動いている。身近な所で健康第一、仕事も家族も含めて1年元気でいられたらと思います。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 鷲見啓兒君 

松森正和君 今日は空気の澄んだとても良い天気でした。こんな日は山に登りたいなァ。 

佐藤備子君 今日は阪神淡路大震災が起きた日で、当時の事を思い出しました。会社で若い従業員とその

時の話をしました。 

寺田澄男君 雪が降ったら小鳥たちがやってきて、餌をくれと大変忙しいです。 

尾村忠雄君 今朝8時、石徹白中居神社のお参りに行ってきました。マイナス7度でびっくりしました。 

美谷添里恵子君、先日、東京出張の帰りに横浜を散策してきました。相変わらず若者たちと海外の旅行者

で賑わっていました。とても活気がありました。 

畑中知昭君 今年もボチボチ行きましょう。 

麦島洋介君 明けましておめでとうございます。今年は健康第一で、相変わらず走り続けます。本年もよ

ろしくお願いします。 

和田智博君  明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

遠藤正史君 日陰は凍っているところが多く、コケそうになりました。寒い日が続きますね。 

藤代昇君 大変寒いです。道が凍っていますので、気を付けましょう。 

同文 和田良一君、羽土洋司君、寺田正実君、井俣愛美君、清水英志君、鷲見啓兒君、奥村照彦君、 

吉村泰彦君  

 

次週行事予定   

１月２７日 クラブ研修リーダー研修セミナー  ２月 ７日 スポーツ例会 

１月３１日 卓話 新年を迎えて        ２月１４日 外来卓話 

 

出席報告                            出席委員会 大村太郎君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2137回 ３３名 ２２名 １０名  68.75％ １名 

第2138回 ３３名 ２０名 １１名 1名 65.63％ １名 


